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El  portavoz del  Partido Popular,  Francisco Muñoz,  tras
criticar la escasa repercusión nacional que ha tenido este
año la ceremonia de entrega de los premios a la Mejor
Calzada,  que  se  otorgó  a  Marta  Hazas,  plantean  al
equipo de gobierno cómo van a realizar la entrega de la
segunda  remesa  de  zapatos  con  las  que  marcas
patrocinadoras agasajan a la galardonada, que en los
últimos  años  tuvo  lugar  en  el  marco  de  la  feria  de
Calzado de Madrid, para darle mayor difusión, y cuya

ubicación por ahora se desconoce.

M u ñ o z  c o n s i d e r a  q u e  e s a  g a l a ,  q u e  s e
celebró finalmente el 17 de junio, después de barajarse
distintas fechas, no tuvo la difusión que había logrado en
los  últimos  años,  pese  a  que  "el  nuevo  equipo  de
gobierno había anunciado que se le daría un giro al
acto para que fuese más potente, pero la realidad es
que ha pasado desapercibido", concluyó. 

El PP afirma que la gala de la Mejor Calzada ha
tenido menos repercusión que en años anteriores
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